



El Cabildo respalda la conclusión del centro para mayores dependientes de Arico

La consejera Cristina Valido confirma que este recurso figura en el II Plan de Infraestructuras Sociosanitarias, presentado al Gobierno de Canarias

Tenerife – 25/08/2016. El Cabildo de Tenerife, a través del Instituto de Atención Social y Sociosanitaria (IASS), apuesta por la conclusión del centro para mayores dependientes situado en Abades (Arico), un recurso que se integra ya en el II Plan de Infraestructuras Sociosanitarias de Tenerife, presentado y pendiente de confirmar la cofinanciación del Gobierno de Canarias.

La consejera de Acción Social, Cristina Valido, que visitó ayer [miércoles 24] a la alcaldesa de Arico, Elena Fumero, mostró su compromiso con la construcción de dicha residencia de mayores. Valido recordó que el Cabildo ha expresado ya su interés en cofinanciar las infraestructuras que demanda la Isla para la atención a personas dependientes entre las cuales figura la terminación de los centros de mayores Arico y Guía de Isora, cuyos ayuntamientos iniciaron el desarrollo de estas infraestructuras que incrementarían la oferta de plazas en esta zona de la Isla.

Concretamente, el Ayuntamiento de Arico construyó la primera fase del centro de mayores con servicios centrales, cocina y comedor; servicios dimensionados también para responder a las necesidades de la parte residencial; sin embargo, solo pudo poner en marcha el centro de día ante la falta de aportaciones públicas.

La también vicepresidenta insular, Cristina Valido, señaló que el Cabildo ya ha manifestado que el Sur y el área metropolitana de la Isla presentan un mayor déficit de camas en relación a su población mayor "por lo que esta zona geográfica es una prioridad". La consejera insiste en "la necesidad de conocer la apuesta económica plurianual que el Gobierno de Canarias pueda destinar a este fin para iniciar los trabajos necesarios; una respuesta que no puede dilatarse por el creciente envejecimiento de la población tinerfeña".

Además de la finalización de estos dos centros, el II Plan de Infraestructuras Sociosanitarias, promovido por el Cabildo Insular, prevé la construcción de dos nuevos centros en el Sur: uno en Granadilla y otro en Arona; este último estará destinado a personas con alto requerimiento sanitario en el complejo hospitalario de El Mojón, tal y como estaba previsto antes de que el Cabildo cediera su edificio en dicho complejo a Sanidad para la urgente puesta en marcha de los servicios de asistencia sanitaria.

Nota: se envía imagen alusiva por correo electrónico.